
別紙様式（第３条関係） 

開催記録 

名 称 第 10回会津美里町本郷地域教育施設等整備検討委員会 

開催日時 令和７年３月 26日（水）午後６時 30分～午後８時 00分まで 

開催場所 本郷生涯学習センター２階 研修室Ｂ 

出席者 

（委員） 

星委員・横地委員・佐藤(信)委員・冠木委員・佐藤委員・長嶺委員 

（順不同） 

（事務局） 

歌川教育長・大竹課長・國分課長補佐・長嶺学校経営アドバイザー 

・菊地総務係長・榎森こども教育係長 

議 題 

報告 

協議 

（１）本郷こども園改築基本構想(案)について 

（２）本郷学園改修工事基本設計について 

（３）その他 

資料の名称 「第 10回会津美里町本郷地域教育施設等整備検討委員会」 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

内容 

１、開会 

２、委員長あいさつ 

３、協議（議長：佐藤委員長） 

(１) 本郷こども園改築基本構想(案)について（事務局より説明） 

(委 員)小学校新築工事時において、グラウンドは、貯留浸透施設としていたとあるが、新園

舎をその場所に建築することに問題はないか 

(事務局)流量調査を行った結果、問題がないことを確認している。 

(委 員)職員アンケートでは、管理しやすい園舎を望んでおり、そのような園舎にすること

で、保育に充てられる時間を確保することができるため、ぜひ検討いただきたい。 

(事務局)具体的な管理しやすい方法を基本設計で検討していく。 

(委 員)木造による建築が望ましいと思うが、現在問題となっているカビ発生対策など、ラン

ニングコストを意識した建物としてもらいたい。 

(委 員)ＺＥＢ化を視野に入れた園舎となっているが、具体的な設備を予定しているのか。 



(事務局)建物で消費するエネルギーをゼロにすることを目指すことをＺＥＢ化というが、構

想の段階では具体的な設備は予定していない。 

(委 員)新たに建設する園舎は管理しやすさという点も重視してほしい。 

(委 員)民間による運営も検討されているが、こども園を安定的に設置していくためにも、公

営での運営を行ってもらいたい。 

(委 員)こども園と前期課程の間に防犯上フェンスを設置する必要がある場合は、遮断感の

あるようなフェンスではなく、こどもたちが親しみを持てるようなデザインのもの

を検討してもらいたい。 

(委 員)園庭は、現在の園庭に近い、自然豊かな園庭となるよう検討してもらいたい。 

(委 員)防犯上、玄関先の施錠は職員室から施錠できる設備を検討してもらいたい。 

(委 員)前期グラウンドに建築することで、新たな交流が生まれ、幼小中連携が期待できる。 

(委 員)既存園舎の良さについても分析し、新こども園建設に取り込んでほしい。 

 

(２) 本郷学園改修工事基本設計について（事務局より説明） 

(委 員)渡り廊下建設について、管理のしやすさと安全面のバランスをどのようにとってい

くか、非常に悩ましいところがある。 

(委 員)自転車が通行できるのであれば、児童が移動するときにぶつからないよう対策を考

慮してもらいたい。 

(事務局)渡り廊下を通行する場合は、自転車から降りて渡るよう、看板設置などの注意喚起

を行う予定である。 

 

(３) その他 

   (事務局）本郷学園西校舎の駐車場内にある袖壁は、除雪等を考慮し、今後撤去する予定であ

る。 

 

４、その他 

５、閉会 

 

※終了（午後 8時 00分） 

 


